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私たちが
　　めざす

もの
城北病院 医療福祉連携相談室

私たちは、ヘルスプロモーティングホスピタルとして地域の皆様、
他の病院や施設と共同してネットワークをつくり、無差別・平等
の地域包括ケアを実践し、平和で安心して住み続けられるまち
づくりに努めます。

65周年に向け、
更なる高みを目指して 城北病院副院長

新病院建設委員会委員長　三上  和久

　新型コロナウイルスの影響で診療なども含めていろいろと大変な中、もうすぐ暑い夏を迎えようとしていますが、

みなさまいかがお過ごしでしょうか？感染の流行、オリンピックの延期、倒産や不況など暗い話題が多い世の中

ですが、城北病院ではひとつ明るい話題がございます。それは、ついに新病院がグランドオープンしたことです。

地域で育てられた城北病院は、65 周年を迎えようとしています。建物の老朽化に対して病院の建て替えをここ京

町の地で行うことを決定し 2016 年 4 月に着工した新病院建設は、現地建て替えのために 4 年という長い工期を

経て、2020 年 6 月にグランドオープンを迎えることができました。工期は 4 期に分けて行われ順次オープンして

きたため、既に新オペ室、新病棟、緩和ケア病棟や HCU の新規オープンなどを行ってきました。最終段階の第

4 期工事は、病院の顔となる正面玄関、検査部門、コンビニ、200 名を収容できる会議室などが含まれるセクショ

ンで、この完成を待ってついに最終完成形を迎えました。

　新病院ではホスピタルアートを取り入れ、患者さんや友の会など地域の方、職員など約 400 名と多くの方に関わっ

て頂くことができました。吹き抜けの正面玄関には大きなステンドグラス、中庭や病院内各所には陶芸部と工作

部の作品がちりばめられています。地域の方によって作られた城北病院だからこそ、みんなの手によって作ったホ

スピタルアートを介して、まさしくみんなで作った新病院になることができました。

　建設工期中は多くの方にご迷惑をおかけしてきましたが、患者さんをはじめ連携を頂いている先生方や各医療

機関や施設のご協力、設計や施行業者さんたちの多大なるご尽力、工事中の環境下にても診療を守り続けてくれ

た職員のみなさんの努力、関係各位全員のおかげで、城北病院は新しく生まれ変わることができました。ここに

深く御礼を申し上げます。病院の建物のハード面が新しくなったのみならず、診療内容や人材、サービスなどソフ

ト面においても更なる高みを目指し続けて参りますので、みなさまには今まで以上にご支援、ご協力を頂き、新

しい城北病院に是非ご期待頂きたいと思います。今後ともどうぞよろしくお願い申し上げます。

　城北病院・診療所では、薬剤師 3 名、看護師 8 名、

看護補助者 1 名、介護福祉士 1 名、理学療法士 3 名、

作業療法士 1 名、診療放射線技師 1 名、臨床検査技師

2 名、臨床工学技士 1 名、事務 1 名、計 22 名の新入職

員を迎えました。新型コロナウイルス感染拡大の中で

のスタートであり、例年実施している全職員による歓迎集

会や各職場での歓迎会も自粛せざるを得ませんでした。

1 日でも早く顔と名前を憶えてもらえるように、院内報に

て一人一人の自己紹介を実施しているところです。

　新しい力が今後の城北病院・診療所の医療活動に

大きく貢献し、皆様方からの期待に応えてくれること

を願っています。

城 北 病 院  城 北 診 療 所
医療福祉宣言

　4 月から内科常勤となり 3ヶ月、周り

の皆様が沢山助けて下さるお陰で少し

ずつ慣れて参りました。以前は長野県

の佐久総合病院小海分院という小さな

病院に 10 年以上いたのですが、色々違

いもあって毎日新しい発見を楽しみつつ

働いております。出身は京都市ですが、父のいる津幡町の

寺の住職を継ぐためこちらに参りました。佐久での経験を

少しでもこちらの皆様に役立てるように頑張りたいと思いま

すのでどうぞ宜しくお願い致します。

　羽咋診療所で 10 年間勤務し、5 月よ

り城北病院に戻りました。一応、専門は

外科ですが、診療所での経験を生かし、

内視鏡、ペインクリニック、緩和ケア、

などもお手伝いできればと思っています。

　生まれは長崎県雲仙市で、その後は

和歌山市で育ちました。1979 年に金沢医科大学を卒業し、

城北病院、国立がんセンター、愛知がんセンターなどで外

科の研修を受けました。少しずつ病院医療の勘を取り戻し

ながら診療していきたいと思います。宜しく御願いします。

外科
横山 隆 医師

総合診療部・内科
中村 宏信 医師




